
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月３０日）

２－１

県 民 連 合 ３６番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東京オリンピック・パラリンピックについて

１ 知事は、東京オリンピック・パラリンピックにおいて、 知 事 オリンピック・

本県の現状をどのように発信していくのか尋ねたい。 パラリンピック

推進室

２ 県は、市町村が行うホストタウン交流の取組をどのよう 文化スポーツ局 〃

に支援しているのか尋ねたい。 長

二 原発の監視体制の強化について 危機管理部長 原子力安全対策

課

福島第一原発、福島第二原発の廃炉作業が同時に行われる

ことから、監視体制を強化すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

三 農林業の振興について

１ 県は、中山間地域のほ場整備にどのように取り組んでい 農林水産部長 農 村 計 画 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、農地中間管理機構関連農地整備事業にどのように 〃 〃

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、輸出に向けた園芸作物の生産をどのように支援し 〃 園 芸 課

ていくのか尋ねたい。

４ スマート林業の推進にどのように取り組んでいくのか、 〃 森 林 計 画 課

県の考えを尋ねたい。

５ 県は、認証ＧＡＰに対する消費者等の理解促進にどのよ 〃 環境保全農業課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 移住・定住の促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、移住希望者の多様化するニーズを踏まえ、移住・定

住の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 有害鳥獣被害対策について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、捕獲したイノシシの処理施設の整備を行う市町村に

対し、どのように支援していくのか尋ねたい。

六 中高一貫教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、中高一貫教育を今後どのように展開して

いくのか尋ねたい。

七 自然公園の利活用について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、自然公園の利活用にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

八 ひょう害対策について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、今般の降ひょうによる農業被害にどのように対応し

ていくのか尋ねたい。

九 福島空港の防災機能の強化について 観光交流局長 空 港 交 流 課

空 港 施 設 室

県は、福島空港の防災機能の強化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。


